



Lachen vom Balkon! Am Weltlachtag, 3. Mai 2020

Am diesjährigen Weltlachtag lachen wir gemeinsam vom Balkon!

Die Lachparade kann dieses Jahr wegen der Ansteckungsgefahr (Covid-19) das erste Mal seit 14 Jahren nicht stattfinden!

Lachen können und müssen wir aber angesichts der jetzigen Krise erst recht! Denn Lachen ist bekanntlich gesund, stärkt unsere Abwehrkräfte und vertreibt Ängste und Sorgen! Lachen verbindet aber auch die Menschen miteinander, festigt Beziehungen und fördert die Solidarität! Genau das ist es, was wir in der jetzigen globalen und nationalen Lage dringendst brauchen!

Darum schenken wir allen Betroffenen, die jetzt nichts zu lachen haben, ein symbolisches Lachen aus unseren Fenstern und von unseren Balkonen aus!

Ebenso tun wir damit auch uns selbst etwas Gutes!

Zeit: 11:55 Uhr – mindestens eine halbe Minute lang!

Mach mit, lach mit!

Lade auch Deine Liebsten, Freunde, Bekannte und Lachclubteilnehmer dazu ein, mitzulachen ;-)

Mit einem herzlichen hahahahahaha

Christian Hablützel, Initiator, Lachtrainer

Infos: www.weltlachtag.ch